



8 de enero de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

EL RECINTO DE RÍO PIEDRAS DE LA UPR OBTIENE UNA SUBVENCIÓN DE \$700,000 DE PARTE DE LA ANDREW W. MELLON FOUNDATION

Es para mí motivo de enorme satisfacción comunicar a todos los miembros de nuestra vasta comunidad universitaria que nuestra Facultad de Estudios Generales acaba de obtener una generosa subvención de \$700,000 de parte de la Fundación Andrew W. Mellon, logro que apuntala nuestro compromiso con los estudios sobre afrodescendencia y racialidad,

Esta subvención por tres años -de enero 2021 a diciembre de 2023- estará destinada específicamente a los siguientes propósitos:

1. Crear un Programa de Estudios Afrodiaspóricos y Racialidad.
2. Desarrollar una concentración menor en la Facultad de Estudios Generales y trabajar en el desarrollo de una concentración mayor. Se ofrecerán 15 créditos por semestre en estos estudios.
3. Apoyar la celebración del Tercer Congreso Internacional en Afrodescendencia en Puerto Rico en octubre del 2021.
4. Impartir cursos que incluyan los estudios postcoloniales, racialización, cultura, arte, el continente africano y la afrodíaspóra, entre otros.
5. Ampliar el campo de investigaciones necesarias para este programa: estadísticas, epistemologías, decolonialidad de saberes.
6. Promover intercambios entre universidades en y fuera de Puerto Rico.
7. Promover el acceso a estudios afrodiaspóricos en otras instituciones universitarias.

Para nuestro recinto es un honor que una institución como la Fundación Andrew W. Mellon nos haya otorgado esta subvención, gesto que es un fiel testimonio del reconocimiento y prestigio que nuestra universidad tiene más allá de nuestros límites insulares. Nuestro más profundo agradecimiento a esta célebre entidad, con la certeza de que esos fondos tendrán los frutos esperados y aún más, para continuar con la impostergable misión de estudiar, reflexionar y difundir la vastedad del conocimiento que se fragua en el mundo de la diáspora afrocaribeña.

Deseo destacar también que la obtención de estos fondos ha sido posible gracias a la intensa labor de la profesora y escritora, Dra. Mayra Santos Febres; el decano de la Facultad de Estudios Generales, Dr. Carlos Sánchez y su equipo de trabajo; la Dra. María Elba Torres, directora del Instituto Interdisciplinario y Multicultural (INIM); el Dr. Carlos González, decano del Decanato de Estudios Graduados e Investigación (DEGI) y sus colaboradoras, las señoras Ana Feliciano y Mercedes Monagas.

A todos ellos nuestro más genuino reconocimiento por este logro, con la certeza de que el mismo abona a la tradición de excelencia que nos ha distinguido a través de nuestra centenaria historia.